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炒期货为什么比炒股的少：炒期货的人为什么比股票差这
么多-股识吧

一、炒期货的人为什么比股票差这么多

期货是一个小群体，很多人一提到期货还是留在原来的观点，认为期货风险大，其
实很多人只知道风险大，却不知道风险大的对立面是收益高，股票如果是省道的话
，期货就是告诉公里，虽然高速公里速度快，有一定的危险，但是只要遵守交通规
则，是能够更快的到达目的地，第二个是知识储备还不够。
具体的就太多了 ，想和我交流了，可以私聊我，加微信

二、为什么说：期货风险小于股票风险

展开全部因为期货主要是由交易与经济市场为主题，而股票却会因为行情，汇率，
甚至绯闻而改变。
如果楼主看过《拆单传剑》的话就知道，因为不法分子要炸香港的一个海底隧道，
结果当新闻刚报到的时候拥有这个海底隧道股权的公司就濒临破产了。

三、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
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。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

四、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

五、为什么炒股的人远比炒期货的多呢？除了因为期货风险大还
有其他原因吗？
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期货投资和股票投资可以说是衍生品和原生品的区别
第一、双向交易与单向交易的不同。
股票交易只是单向先买后卖的交易，手中必须有股票，才能卖出获利。
期货交易的持仓量是自由生长，有买有卖，就可以生成持仓量。
可以先卖出再买入平仓获利。
双向交易给交易者提供了很多的机会，可以不断地进行买卖，有人称期货交易可以
“双程路上赚差价”，手法灵活，机会很多。
第二、交易目的也有不同之处。
期货交易的目的；
一是在于赚取价差，二是许多投资者在于保值，锁定生产经营的利润。
股票投资的目的：一是在于获利，二是股票升值，当股东分红。
第三，投资分析方法有所不同。
进行期货交易，最关键的在于分析预测商品的价格走势，从供求关系入手，看涨买
入，看跌卖出，同样的数据材料，不同的预测。
若预测准了供求的变化，就可获利。
股票的分析要比期货复杂的多，因为股票的价格没有经济学的定价方式。
期货因为是大宗商品，商品的价格波动属于公开性、国际性的，投资者可从报章、
杂志、电视、广播中得到气候变化、产量增减、关税变动等消息，不容易被少数大
户口为操纵；
股票则容易受国家政策、上市公司及大户人为因素影响。
第四，就等额投资来讲，期货的投资风险小于股票。
因为股票本身的价值在修企业倒闭的情况下可能为零，某一种股票的暴跌是随时有
可能的。
但是，期货某一种商品涨和落虽然有一定的幅度，可不会本身价格为零，最低到合
约到期日可能实物交割，变成现货。
但是，期货投资风险在于“可以放大利益，四两拨千金，以小博大”的杠杆作用，
过分买卖会有很大的风险。
第五，从资金灵活性来说，期货使用保证金制度，只需付出合约总值的百分之十以
下的本钱；
股票投资则必须100％投入资金，要融资则需付出利息代价。
第六，从投资回报的期货限来分析，期货短至数分钟或半年、一年都可以，包括现
货，中期及远期，投资者可选取择无期月份进行买卖，而不必顾虑现货交割的期限
，若因预测错误而导致暂时的浮动损失，你仍有充分的时间加以取巧挽救。
第七，以买卖手续来比较，期货成交手续简便迅速，可以一刹那间完成；
买卖股票的手续了简单，但必须马上全额交割。
第八，说到交易灵活性，期货可作多头或空头买卖；
而股票则仅能先买后卖，我国《证券法》规定，严禁证券公司给个人或机构提供融
资、融券服务。
第九，若以技术性相比，期货交易可以运用套利、对冲、跨期买卖等方式降低投资
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风险，而证券则办不到。
股票比期货普及，只能说明期货工作者的工作还没做好，没能让更多的投资者认识
期货这一金融工具。
说期货风险大的，你们自己想想，这半年来在股票上损失惨重的还少么？你们说股
票风险小的依据又是什么？

六、期货走势中为什么涨幅比股票总是很小？

期货交易的都是大宗商品。
大宗商品的特点是：产量大、需求量大，所以价格波动幅度小。
例如：铜、铝、原油、橡胶、玉米、大豆、小麦等。
另外，期货的涨跌停板幅度定的比较小（3%-6%），T+0交易，短线客多，也限制
了涨跌幅。
期货一手合约的价值（交易额）一般都会很大，如一手沪铜合约的价值是63500元
×5吨=31.75万元。
所以虽然交易量不大，交易额却是很大的。
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